

学年	①運動会 開催まで（お子様の様子・実施要項等案内の手紙等について）
Penguin	子供の様子→運動会練習の動画を見たがり、家では元気に踊っていた。練習風景の動画はとてありがたく、一生懸命に踊る子供の姿が見られて感動した。 手紙など→たいへん分かりやすく、特に動画で集合場所や並び方など教えてくださったので、当日は迷う事なく行くことができました。
Penguin	初めての運動会が楽しみだったようで、毎日練習した内容を見せてくれた。
Penguin	帽子がいらないのであれば記載欲しかった。
Penguin	運動会の練習を家でもよくやっていた。お手紙 動画も詳しく書かれていて大変わかりやすかった。
Penguin	ちょうど家で幼稚園ごっこをやるようになり、運動会のダンスの練習もよく見せてくれたり、楽しそうに過ごしていた。
Penguin	家で練習するなど張り切っているようだった。
Penguin	しおりや説明資料も非常に分かりやすかった。またコドモンでも共有できるので助かる。
Penguin	実施要項案内のお手紙など、わかりやすくて良かった。子供の様子は、直前まで『運動会』というものが何かわかっていないように見えたが、ダンスを踊ることを楽しみにしていたみたいだ。
Penguin	運動会に対して意識した様子はなかったが不意におしりっおしりっとおどっていた。当日の朝は運動会???行くー！とニコニコ支度していた。
Penguin	ダンスの練習をしていた。笛を吹きながら列をつくる練習もしていた。
Penguin	張り切っていた。
Penguin	楽しそうに踊ったりしていた。
Penguin	はじめての運動会だったが、大変わかりやすかった。
Penguin	初めての運動会だったが、園からのわかりやすいお手紙や、てのりのでの動画、先生からのお電話等で、子供が一生懸命練習してる様子など見ていたので、当日をとて楽しみにしていた。
Penguin	家で「運動会のダンス踊って！」と言っても、あまり踊ってくれず、少し心配していた。
Penguin	毎日家で少しだけダンスを見せてくれた。案内の手紙もわかりやすかった。
Penguin	お家でも楽しそうに運動会の練習を話して時々踊っている姿が見られて、毎日嬉しく運動会が楽しみな気持ちでいっぱいだった。
Chicks	毎日ダンスを家でも踊っていた。真面目な性格なので並ぶ位置や走る順番など何度も一緒に確認した。
Chicks	毎日家で徒競走とダンスを楽しそうに練習していた。
Chicks	いっぱい練習を頑張ってる事を子供達から聞いて成長を感じた。
Chicks	毎日ダンスを踊って楽しみにしていた。
Chicks	初めての運動会だったが、お家で踊ったり歌ったり 自主練習を楽しく取り組んでいた。
Chicks	運動会のダンスを教えてくれたり張り切っていた。
Chicks	毎日ダンスしたとか徒競走で何番だったなど教えてくれた。本人も本番をすごい楽しみにしていた。
Chicks	観に来てほしいとワクワクしていた。
Chicks	幼稚園からの帰宅後、徒競走の練習の様子やダンスを踊って見せてくれた。初めは徒競走で1番になれないと涙することもあったようだが、先生や家族に1番になれなくても最後まで走り切った人がかっこいいんだよ！など声をかけてもらって、それからは転んじやったけど最後まで走ったよ！や1番になれなかったけど泣かなかったよ！と本人から声が聞いてよかった。
Chicks	自宅でおにぎりの練習を沢山していた。
Chicks	毎日、家でも踊りを踊っていた。日に日に上手になっていく様子を見て、当日が楽しみだった。自分でおにぎりを作ったんだよ！と、嬉しそうに教えてくれた。
Chicks	自宅でも音楽をかけて！見てて！と沢山踊って見せてくれて、運動会を楽しみにしていた。
Chicks	とて楽しみにしていて、お家でも一生懸命に練習していた。
Chicks	家ではあまり運動会の話に乗り気ではなかった。特に踊りに関しては家で披露してくれることはなかった。プレッシャーになるのはよくないと思い運動会の話はあまりしなないようにした。
Chicks	運動会の練習を頑張って疲れるせいか、帰宅後は、ぼえ〜〜としていることが多かった。みんなと一緒に踊るのは好きじゃないと本人が話していたが、かけっこは好きなようだ。お面を作るのを主体的に頑張っていた、と先生が教えてくださり、運動会までの過程を楽しめているようでよかった。

Chicks	運動会前に体調をくずしてしまったが、運動会を楽しみにしっかり回復することに専念し、本人も調子が良い時はダンスの練習をしたり、発表することを楽しみにしていた。プログラムやダンスの踊る位置や徒競走の順番など、いつも手紙がわかりやすくありがたい。
Chicks	娘は雨が降らないかずっと心配しててる坊主を飾っていた。運動会が楽しみで仕方なかったようだ。
Chicks	手紙、わかりやすかった。
Lotus	毎日運動会の歌を歌って楽しそうに練習することはもちろん、練習中のお話などもしてくれた。
Lotus	タンバリンの踊りを家で楽しそうに練習していた。
Lotus	運動会の練習が始まると同時に幼稚園に行く意欲も沸き楽しく登園していた。何かの行事（成道会や器楽演奏会等）の際は、その行事に向けて頑張っている姿が見受けられる。
Lotus	子供の様子は、タンバリン隊の踊りを家でもやっていたり、お友達とも一緒に口ずさみながら踊っていたり、当日を楽しみにしていて、徒競走も一等賞を取るね！と張り切っていた。案内のお手紙については、毎年細かく分かりやすい内容(全体図、子供の発表する場所、トイレの位置など)で助かっている。紙ベースが少なくなってきたが、運動会のしおりは今後も続けてほしい。
Lotus	分かりやすいです！素晴らしいと思った。ひとつ、タンバリン隊のいちご、みかんの名前がクラス全部ばらばらだと自分の子の場所がもっと特定できていいと思いました。事前にもらった場所の用紙で、よく見てなかったのも悪かったが間違いそうになった。
Lotus	当日までダンスの振り付けの練習を毎日がんばったよー！と報告してくれて、親子で運動会を楽しめた。
Lotus	とても楽しみにしていた。
Lotus	家でも練習をして、本番とても楽しみにしていた。案内の手紙も順番と場所と番号が書いてあったのでとてもわかりやすかった。
Lotus	練習を何度も見せてくれた。今日はここまで、今日は最後までと、習ったところまで踊りを見せてくれた。
Lotus	毎日ダンスを家に帰ってくると踊っていた。見に来てと張り切っていた。
Lotus	毎日ダンスをお家で練習していました。
Lotus	運動会の練習にも自宅でも楽しんで取り組んでいました。
Lotus	家族が見に来てくれる運動会を楽しみにしていて、練習をがんばらなくちゃと意気込んでいた。
Lotus	年々、息子の運動会に対する意気込みが強まり、練習内容を家で報告してくれたり、練習したりしていた。来年度はさらに盛り上がるのだろうかと予感している。幼稚園のうちから、イベントとしてではなく、本物の運動会を体験、体感できることは、確実に力となり、小学校に上がった後もつながると思う。実施要項の手紙等は、毎年読み慣れてしまえば大丈夫だが、可能であれば一度、内容や体裁を精査していただけると、初めての方にもわかりやすくなるのではないかと思う。
Lotus	実施要項などはわかりやすい。開催の日までの子どもの様子は、徒競走一位になるぞ！と意気込みがあった。宣誓～と言葉を全部覚えていた。
Lotus	あと5回寝たら運動会？あと2回寝たら運動会？と、にこにこ笑顔で毎日カウントダウンをしていた。全体練習の写真をみると、当日の立ち位置等をイメージしやすいので大変助かる。
Lotus	家でもタンバリンを持って練習して欲しかったのですが、恥ずかしがって一度もやってくれなかった。みかんチームいちごチームどちらなのかはきちんと分かっており、誰のお隣だよ！など教えてくれた。
Lotus	おうちで踊りを見せてくれたり運動会を楽しみにしていた。
Lotus	とっても楽しみにしており、家でも曲を流しタンバリン隊の練習をしていた。案内文書もわかりやすく、事前に子供の場所を把握できてよかった。
Lotus	練習にはりきって取り組んでいたようだ。
Lotus,Penguin	毎日どんな練習をしたか嬉しそうに報告してくれた。手紙等は兄弟で一部でも良かった。
Lotus,Penguin	機嫌が良いと踊って見せてくれた。案内の手紙はわかりやすかった。
Linden	練習頑張ってる様で帰宅後は疲れているものの本番を凄く楽しみにしていた。代表で前に出る所があったのですが事前に先生から連絡を頂き、観覧・撮影場所の詳細を教えて頂けてありがたかった。 鼓笛の向き(砂場側に向くのか)が分からず観覧場所を失敗した。

Linden	楽しく笑顔で練習していました。
Linden	運動会の練習（特に鼓笛の練習）が楽しいようだ。ただ、鼓笛の練習がある為、お昼ご飯の時間が短縮されて、時間までに完食できない事が本人にはとても悔しかったようだ。食べ切れるように量を減らしたが、お腹は空くようでおやつが増えた。練習の時間の調整は難しいのでしょうか。
Linden	とても楽しみにしていた。毎日のように家で運動会の音楽を口ずさんでいた。
Linden	指揮杖の練習を頑張っていた。
Linden	練習を頑張って、前向きに過ごせた。特に鼓笛の練習は、家に帰ってきて毎日行っていて、当日まで一生懸命頑張っていた。
Linden	毎日一生懸命練習をしていたのか帰ってくると疲れて寝てしまっていた。色々練習の様子を話してくれたりもした。
Linden	日頃の練習を教えてくれたり 太鼓のカウント、リズムを口ずさんで楽しみにしていた。
Linden	毎日運動会が楽しみで、あと何日と言いながら鼓笛の練習をしたりしてとても楽しそうだった。
Linden	練習は疲れていたが、ロータスの頃より楽しんで、自信をもって取り組んでいた。お手紙も詳細まできちんと把握できた。ありがとうございました。
Linden	運動会間際に足を痛めてしまい、どの競技でどのくらいできるのか等、当日まで子供の様子次第で参加できるよう待っていただき、先生方には本当に感謝している。あらゆるパターンを想定して対応できるように考えていただいたことで運動会当日、子供は安心して楽しく幼稚園最後の運動会に参加できた。お忙しい中ご面倒をお掛けして大変申し訳ありませんでしたが、終わってから子供は運動会楽しかった！と何度も嬉しそうに話していて、先生方には感謝しかありません。本当にありがとうございました。
Linden	閉会式のトロフィーを授与する際、当日にアナウンスをいただけたが、アンカーの子が代表ということを事前に記載してもらえたらと思う。記載済みで見落としていたら申し訳ありません。
Linden	実施案内の手紙がとても分かりやすい。
Linden	毎日どのような練習しているかなど、子供が教えてくれた。
Linden	毎日、バスから帰ると家の前の直線でママ！勝負！と言って徒競走の練習をしていた。家にある太鼓の達人の太鼓を使って太鼓の練習もしていた。終わりの言葉もいつも口ずさんでいた。
Linden	子どもの様子は、運動会が近づくにつれてワクワクとドキドキでなんとも言えない感情だった。案内の紙と配置の紙などバラバラになってしまうので、本みたいにまとめてくれるといいかなと思う。
Linden	誰が見に来られるのか、何を練習したのかを教えてくれたり楽しみにしていた。
Linden, Lotus	とても張り切っていた。
Linden, Lotus, Penguin	事前に流れがわかる案内と、立ち位置などお知らせがあったことで当日スムーズに子どもの演目を見ることが出来た。